

## Ordenar la historia del héroe arrastrando los cuadrados azules al cuadrado rojo correspondiente.

Polidectes se había convertido en un cruel y envidioso tirano y al ver el sufrimiento de la gente, Perseo decide mostrarle la cabeza de Medusa al rey y transformarlo en piedra. En agradecimiento el pueblo le ofrece el reinado. Pero Perseo quería volver a Argos, su verdadera patria.

Con la ayuda de Atenea, Perseo vence al demonio y en su regreso rescata a Andrómeda del monstruo marino Cetus y se enamora de ella. Juntos regresan como esposos a Serifea donde está el tirano Polidectes.

Acrisio, rey de Argos y padre de Dánae, quería tener un hijo varón entonces consulta al oráculo quien le dice que no tendrá un hijo varón pero tendrá un nieto, quien cuando creciera, lo mataría.

1

2

3

4

5

6

Al nacer Perseo, Acrisio ordena que su hija y nieto sean arrojados al mar, pero Zeus los ayuda a llegar hasta la isla Serifea donde un pescador los encuentra y los lleva ante el rey Polidectes.

Al crecer Perseo se transforma en un joven bello y ambicioso de gloria. Polidectes siente celos de Perseo y lo envía a cortarle la cabeza a Medusa pensando que allí el joven moriría.

Para evitar el designio del oráculo, Acrisio encarcela a Dánae. Al ver esto, Zeus siente pena y se enamora de la hija del rey. Juntos tienen un hijo llamado Perseo.

Ahora vos contá en pocas palabras el final de esta historia ☺